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被NBA联盟否了一次又一次
的“蜂王”保罗交易闹剧终于有了
结果。 北京时间12月15日，NBA正
式宣布， 黄蜂队送出保罗和两个
2015年次轮选秀权，从快船队得到
法鲁克·阿米努、 埃里克·戈登、克
里斯·卡曼和一个2012年的无保护
首轮选秀权。 保罗终于去了洛杉
矶，但不是最初的湖人队。

从联盟宣布球队可以交易和签
约球员后， 有关保罗的交易就没有
断过，从最初的纽约尼克斯，又到凯
尔特人， 最开始有些眉目的是湖人
队， 当时湖人队为了得到保罗不惜
愿意送出加索尔和奥多姆， 还拉进
火箭进行三方交易， 就在这笔交易
谈得差不多的时候，斯特恩以“篮球
原因”棒打鸳鸯，此后湖人队放弃交
易，不但没得到保罗，还伤了奥多姆
的心，使他远走达拉斯。就在湖人队
退出后，快船迅速跟进，但首次提出
的交易筹码依然被联盟否决， 最终
快船送出埃里克·戈登后才最终完
成了这笔交易。

布雷克·格里芬、保罗、比卢普
斯、卡隆·巴特勒、德安德烈·乔丹，
快船队新赛季的阵容让人期待。本
来有机会与保罗成为队友的科比
在得知这个消息后， 也祝福了保
罗，“看到快船表现的这么有进取
心是件好事， 他们很想能更进一
步。他们有布雷克，现在又有了克
里斯， 我觉得这对洛杉矶是件好
事。能看到两支球队都如此有竞争
力，这是很棒的。” ■李伟

12月15日， 记者从湘涛俱乐部获
悉，球队已经正式与2008年中国足球先
生、 洪都拉斯国脚埃米尔·马丁内斯签
约。 这是湘涛队本赛季引进的首名外
援，也是湘涛队迄今为止引进的最大牌

球员。
埃米尔·马丁内斯被球迷称为大

马丁内斯。埃米尔出生于1982年，2007
年， 作为球队队长带领洪都拉斯马拉
松队获得联赛冠军， 并获得最佳球员
和最佳射手称号， 也凭借着出色的表
现入选了洪都拉斯国家队。2008年，埃
米尔加盟中超上海申花队， 在28轮比
赛中打进8球，还有9次助攻，成为了那
一年的中超最佳球员。2009年，埃米尔
加盟北京国安队， 并帮助国安队联赛
夺冠。

在得知这名球员加盟球队后，湘
涛主教练张旭非常高兴，“在北京的时
候我经常看他踢球， 他体能好， 速度
快，还能控球，他的加盟能够提升球队
中场的实力。”对于签下这名球员的过
程， 湘涛俱乐部总经理李京蔓保持了
神秘，“算是缘分吧，呵呵。”李京蔓表
示，湘涛跟对方俱乐部合作比较多，双
方都很满意， 对于这次埃米尔能够加
盟球队， 她解释说：“我们的俱乐部很
稳定，管理也比较人性化，虽然工资不
算高，但奖励比较多。”据悉，新赛季中
甲将在2012年3月17日开赛，埃米尔将
在1月上旬到球队。

签下重磅外援也可视为湘涛表达
了冲超的想法，“我们肯定是想冲超
的， 上个赛季已经取得了第四的成
绩。”李京蔓说，新赛季湘涛队将适当
加大投入， 目标就是冲超。“2012年将
是俱乐部比较困难的一年， 我们需要
筹备湖南足球基金， 基地建设也是一
件大事， 但我们不会因为困难就放弃
冲超的目标。”

■记者 刘涛

NBA新赛季第一笔重磅交易产生

保罗去洛杉矶，但不是湖人
湘涛签下首名外援 洪都拉斯国脚加盟湘涛

中超最佳来湘涛，是真的

据悉， 本次庭审只允许六家中央级媒
体进入现场。 足坛扫赌案的关注程度超乎
寻常， 全国媒体都会在庭审时派出记者前
往铁岭进行跟踪采访，但除了中央电视台、
新华社以及人民日报等六家中央级媒体，

其他不能进入现场的媒体也只能在法院门
口苦等。由于此案关注程度太高，进入现场
的所有人都必须遵守庭审纪律， 即便是涉
案人员的家属旁听资格也将会受到限制。

■王强
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NBA球迷终于有球看了。北京时间本
周六，NBA季前赛将开打， 首日有4场比
赛， 步行者VS公牛的比赛是首日最具看
点的比赛，广东体育直播这场比赛。

12月17日（周六）
08:00�步行者 -�公牛 广东体育

奇才 -�76人
08:30�活塞 -�骑士
09:00�灰熊 -�黄蜂
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季前赛周六开始

▲埃米尔明年将穿
上湘涛球衣征战中甲。

保罗（右）和格里芬这对上赛季的对手
现在成了队友。

足球反赌案
是该有个交代了。

铁岭、丹东同时开庭
尽管足坛扫赌案的开庭日期一变

再变，但2011年12月是庭审月的基调
一直没变。 之所以要在今年年底之前
完成庭审， 是因为明年年初足代会要
召开，而央视也将直播新赛季中超，足
坛扫赌案结案成了基本前提。据悉，贩
毒案将在铁岭和丹东两地同时开庭。

按照计划， 铁岭方面先审那些涉
嫌赌球、操控比赛的“小鱼”，而南勇的
审判地点将在丹东市中级人民法院，
除了南勇，原中国足协副主席谢亚龙、
原中超公司总经理吕锋以及原中国国
家男子足球队领队蔚少辉等人的案
子，都将在丹东审理。据悉，在下周一
之前， 高院有关负责人或出面接受央
视采访，为此次开庭做出铺垫。

根据以往的经验，庭审当天并不会
宣判，法院会在庭审结束后的某一天宣
布最终的判决。

南勇、谢亚龙同时受审
与此前南勇、 谢亚龙在这次开庭

过程中不会受审说法不同的是，南勇、
谢亚龙等原足协高官也会在本次受
审。据悉，很多涉案人员的家属以及律
师都在本周甚至更早的时间从北京、
广州等地赶到了辽宁。 虽然之前家属
们都没有得到确切的开庭时间， 但涉
案人员都已经从沈阳转移到了铁岭，
他们也可以从自己的渠道得知扫赌案
即将开庭，因此从上周开始，就陆续有
涉案人员的家属赶到铁岭。

其实，早在两周之前，涉案人员以

及他们的家人和律师都拿到了起诉
书。 律师在拿到起诉书之后也开始面
见当事人，对庭审做着最后的准备。其
实， 现在在铁岭的不光有杨一民的律
师， 差不多所有将要在铁岭受审的涉
案人员的律师都已经到了， 知情人士
透露：“因为现在涉案人员都被关押在
这里， 所以只有在这里才可以和自己
的当事人见面。” ■王强

下周一

侦查，抓人；再侦查，再抓人……经过两年多时间的努力后，中
国足坛反赌扫黑终于要开庭了。12月19日，也就是下周一，中国足
坛反赌扫黑案将在辽宁铁岭和丹东两地同时开庭，南勇、谢亚龙和
杨一民等前足协高官将在这次开庭过程中接受审判。


